

comme le Sacré-Cœur a huit millions de souscripteurs, » la proposition des farouches socialistes a été repoussée à la forte majorité de 332 voix contre 196.

Que les impies une fois de plus boivent leur honte et que le Sacré-Cœur en fasse les vaincus de sa miséricorde et de son pardon !

Amérique. *La religion aux Etats-Unis* — L'Indépendant de New-York donne chaque année un intéressant compte-rendu du mouvement religieux aux Etats-Unis. La statistique de 1896 accuse comme d'habitude une augmentation, parmi les catholiques romains. Cette augmentation ne correspond malheureusement pas au nombre des immigrants catholiques venus d'Irlande, d'Italie, d'Allemagne, de Pologne et du Levant. Le nombre des Américains appartenant aux différentes sociétés religieuses est calculé d'après la totalité des *communians*, c'est-à-dire des individus faisant la communion pascale ou régulièrement inscrits comme assistant d'une façon suivie aux offices. Le total des catholiques monte à 8,271,309.

Les méthodistes, qui viennent immédiatement à la suite, sont 5,658,289. Les baptistes comptent 4,153,857 adhérents ; les presbytériens, 1,460,346 ; les luthériens, 1,420,905 ; les disciples du Christ, 1,003,672. Il faut remarquer que ces diverses dénominations se répartissent elles-mêmes en multiples subdivisions. L'ensemble des Américains fidèles à un culte chrétien quelconque monte donc seulement à 25,424,333 : c'est peu si l'on songe que la population totale des Etats-Unis atteint aujourd'hui près de 65 millions.

AUX PRIERES

Sr Marie-Martha, Mary Pickering, des religieuses des Saints-Noms de Jésus et de Marie ; Hochelaga.

Sr Marie de Saint-Guillaume, Marie-Emilie Maher, des religieuses du Bon-Pasteur ; Montréal.

Sr Marie-Teresa, Mary-Teresa Dawson, des religieuses des Saints-Noms de Jésus et de Marie ; Oakland, Cal.

Sr Marie-Hermeline, Marie Dazé, des religieuses des Saints-Noms de Jésus et de Marie ; Longueuil.

Mme Julie Lavoie, épouse de Isaac Limoges, Sainte-Thérèse.
Godfoid Gauthier ; Saint-Télesphore.